Kocher siegt, Hofmann geht

Seedorf Am 52. Chutzenschiessen hat sich Heinz Kocher als treffsicherster Schütze erwiesen. OK-Präsident Ernst Hofmann gab derweil seinen Rücktritt bekannt. Seine Nachfolge tritt Andreas Steinmann an.

Das Chutzenschiessen in Seedorf gehört seit Jahren zu den erfolgreichsten und meistbesuchten Schützenfesten im Seeland. In diesem Jahr nahmen erneut rund 800 Schützinnen und Schützen teil. 132 Gruppen und Einzelschützen traten an zwei Wochenenden gegeneinander an, um den Chutzenmeister wie auch den Gruppensieger zu erküren.

In den letzten Monaten hat sich

in der Schiessszene der Gemeinde Seedorf einiges getan. Die SG Seedorf, die SG Lobsigen-Ruchwil und die SG Frienisberg haben fusioniert und treten nun gemeinsam unter dem Namen Löhrschützen Seedorf-Lobsigen auf (das BT berichtete). Die Gesellschaften haben schon seit langem gut zusammengearbeitet, dies sieht man auch an dem gemeinsam organisierten Chutzenschiessen, das bereits zum 52. Mal erfolgreich und unfallfrei über die Bühne gegangen ist.

Rücktritt nach 32 Jahren

Ernst Hofmann gehörte dem Organisationskommite des beliebten Schiessanlasses seit 32 Jahren an, davon lange Jahre als Präsi-

dent. Nun übergibt er das Präsidium an Andreas Steinmann.

Somit werden sich auch im nächsten Jahr erneut zahlreiche Gruppen und Einzelschützen am 53. Chutzenschiessen in der Löhr zu einem friedlichen Schiesswettkampf treffen können. Das Datum wurde ebenfalls bereits festgelegt. Es findet am 9./10. und 17./18 Mai 2014 statt.

Theresia Nobs

Ranglistenauszug: Chutzenmeister: Heinz Kocher, 40 Punkte, 1g.40, FS Busswil, acht weitere Schützen erreichten das Maximum von 40 P. Gruppen: 1. Rang 196 P. Näbu, FS Worben. 2. Rang 196 P. Steinacher, 5G Ruppoldsried. 3. Rang 193 P. Ramsern 1, SG Ramsern. Junioren: 1. Rang 38 P. Anja Senti, FS Mörigen. Gruppen Junioren: 1. Rang 178 P. Seeblick, FS Mörigen. Veteranen: 1. Rang 40 P. Heinz Kocher, FS Busswil. Die komplette Rangliste ist auf der Website ersichtlich

Link: www.chutzenschiessen.ch